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招聘启事
安徽华纺置业有限公司因经营需要招聘如

下岗位：

1、出纳会计一名：任职要求，本市户口，具有

一年以上会计工作经历，年龄25—40岁，男女不

限，电脑操作熟练；

2、主办会计一名：任职要求，本市户口，中级

以上职称，具有三年以上会计工作经历，电脑操

作熟练（有房地产公司主办会计经验者优先）。

有意者请将个人简历发至一下邮箱，薪资待

遇面议。

邮箱：anhuihuapai@sina.com

联系电话：0551—5100860、2835923

昨日，记者再次联系到了“骚扰门”事

件女主角朱女士，详细询问了事情的进展。

记者：这两天金盾方面有没有联系你？

朱女士：没有，星期一的时候我接到金

盾律师的电话，说要以毁谤的罪名起诉我，

但是至今我并没有收到被起诉的任何通

知。但8月3日晚，金盾驾校的一名代理人

高某联系到我，约我第二天上午去派出所

调解。但是第二天的调解没有达成一致。

之后也就一直没跟我联系了。

记者：调解为什么最终没有成功呢？

朱女士：我在协议上写的乙方是“金盾

驾校束某”，对方不愿意签。后来我妥协

了，签字同意的时候，我写上了不再追究束

某的责任，让他也写个金盾不再追究我的

责任，他都不写。这没的谈了。

记者：在此事件中，你有没有向对方提

出过30万问题？

朱女士：怎么可能，昨天调解的时候2

万块钱我都没拿，怎么可能索要30万呢？

况且我要2万也是有理有据，包括了我老

公的医药费、误工费，我的精神损失费等。

记者：这次事件对你有什么影响？

朱女士：影响很大，事件曝光后，很多

网友留下了很多过激的言论，导致我现在

和丈夫的关系变得越来越紧张。8月4号

凌晨，有人匿名在网上公布了我和我丈夫

的详细资料，幸亏合肥论坛及时删除了这

一信息，不然后果不堪设想。

记者：现在金盾驾校已经聘请了律师

团，正在筹备起诉事宜，你有什么打算？

朱女士：他要起诉就起诉吧，反正我是

一定要讨回说法了。况且我说的每句话都

是实话，也不怕他们告我诽谤。虽然我被

某些网友骂，确实我也有做的不对的地方，

也算给我个教训，给大家提个醒。

驾校否认“骚扰门”与己有关
金盾驾校已聘请两个律师团，准备起诉网站和发帖人

近日，合肥某论坛上一则关于一

驾校女学员自曝遭“潜规则”的帖子，

一时间把合肥金盾驾校推到了风口浪

尖上。8月4日，本报对该事件也进行

了报道。昨日，金盾驾校校长束道美

称，“骚扰门”事件和金盾无关，目前，

他们已聘请了两个律师团，准备起诉

发帖网站和发帖人。宁大龙 李尚辉

“骚扰门”和驾校无关

昨日，合肥金盾驾校校长束道美在接

受采访时称，“骚扰门”事件和驾校没任何

关系，因为当事人束某根本就不是驾校工

作人员，对此合肥市运管处也进行了调查。

束道美称，束某确实是他侄子，但两人

已经7年没有联系了，另外，他们没设立任

何分校，包河苑那边只是培训点，不存在分

校校长一说。但不排除束某打着驾校管理

人员旗号出现。束校长还出示了每年向运

管部门所报的工作人员花名单，记者仔细

翻阅了一下，确实没有找到束某的名字。

曾有人打电话提出30万

束道美校长称，事件发生后，曾有人就

此事给他打电话，提出30万问题，当时他

比较气愤，因为这简直就是敲诈。后来，该

人又致电给他，把价钱降到3万，再后来又

降到1.7万元，最后，又降到3000元。束道

美表示，此事是他侄子个人的事，学校不可

能承担任何责任。

准备向对方索赔1000万

“网上帖子发布后，给学校及我本人都

带来了很大的负面影响。”束道美说，目前，

他们已聘请了两个律师团，准备起诉发帖

网站和发帖人，并向对方索赔1000万。“是

金子会越擦越亮，法律会给出一个公道的，

他们有信心能打赢这场官司。”
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“我为有这样的儿子而骄傲”
家人、同学、战友共同追忆遇难特警范鑫

昨日本报报道了芜湖特警范鑫不

幸遭醉驾撞亡事件，引发广大读者关

注。连日来，记者在采访他的亲人、朋

友和战友的过程中，被范鑫的事迹和

精神深深打动，他们纷纷向记者讲述

了一个开朗、勇敢、豪爽、敬业、孝顺并

且多才多艺的范鑫。

记者 小雨 青松 娄洁

范鑫父母眼含热泪看完了本报关

于范鑫的报道

“他是在执行任务时牺牲的，他没有给

芜湖特警丢脸，我为有这样的好儿子感到

光荣和骄傲。”昨天上午，身在芜湖的范鑫

父亲范安龙悲痛欲绝。他告诉记者，范鑫

从小和爷爷奶奶生活在一起。爷爷是一名

参加过解放战争、抗美援朝的老战士。在

爷爷的影响下，童年时的范鑫就立志要做

一名警察。“记得小时候有一次医生给他打

针吊水，问他疼不疼啊，范鑫很坚强地说：

‘一点都不疼’。他当时就很坚定地告诉

我，我长大要当警察，保卫祖国，警察是不

能怕疼的。”说到这里，范鑫的父亲再次失

声痛哭。

据范安龙介绍，范鑫虽然是家中独

子，但是他从小就很懂事，不娇气，也从来

不乱花家里一分钱。“就是在芜湖工作的这

段日子里，他还说等他拿了第一月的工资

就买东西孝敬我们。”范安龙哽咽着说。

我为有这样的儿子感到骄傲父亲

昨日下午记者在医院见到了范鑫两位

受伤的战友。当时警方正在为他们勘验伤

情，两人都是颅脑损伤，不过神智很清醒。

吴广和乔磊眼中的范鑫是什么样的

呢？吴广告诉记者，范鑫人很爽气，处理警

情来一丝不苟，是个好警察好哥们。而乔

磊眼中的范鑫聪明灵活，写作、运动、演讲

样样能行，可谓多才多艺。昨天下午记者

来到芜湖市交警大队办公楼一楼大厅，范

鑫的灵堂就设在这里，现场陈列着许多单

位、个人送来的祭奠花圈。

芜湖市特警支队孙衍康支队长告诉

记者，对于范鑫牺牲，他既感到骄傲又感

到惋惜，“想想范鑫的父母亲远在合肥，当

初交给我的是一个堂堂的五尺男儿，如今

我却只能手捧孩子的骨灰去见他们。我

的心真痛呀！”。谈到对范鑫的印象，孙支

队长说，范鑫比自己的孩子还小，是个聪

明活泼，乐于助人、拼搏进取、积极向上的

好青年。“我们特警队伍失去了一位好战

士，我更失去了一位好朋友。”孙支队长最

后说道。

在妈妈王春的眼中，儿子范鑫永远都

是她的骄傲。小时候的他乖巧伶俐，长大

后更是孝顺懂事。王春告诉记者，范鑫在

芜湖工作期间，只要一有时间，就会打电话

回家和爸爸妈妈聊聊天。

“就在今年6月，他最后一次回家的时

候，他告诉他爸爸，等8月轮训结束以后，

一定回来好好陪陪我们。就在前几天，他

还打电话回家，说芜湖有一名警察（张磊）

牺牲了，我和他爸爸在电话里还提醒他一

定要注意自己的安全。可是······”说到

这里，妈妈王春已是泪流满面。

儿子说等轮训结束好好陪我们母亲

范鑫的二姑范建玲是合肥第一人民

医院的一名医生，她对记者说：“在家中，

就属奇奇（范鑫的小名）和我关系最好。”

“范鑫一直都是一个孝顺的乖孩

子。到现在我们还没有告诉他奶奶范鑫

牺牲的消息，怕老人家承受不了。范鑫

刚刚实现了自己梦想，就离开了我们，我

好想再见到我最喜爱的侄子啊！可是再

也见不到他了，再也见不到了……”范建

玲放声大哭。

赵梦京是范鑫高中时最要好的同

学。“当时他是班级的团支部书记，只要学

校一有活动，准能看到他。就在今天早

上，我们高一的语文老师还打电话给我，

说那时候这么活泼机灵的一个孩子，怎么

说没有就没有了呢。”赵梦京说。

“就在他出事的那天凌晨，我因为要

考试看书看到1点多，当时我还给范鑫发

了条短信，他说他在外面巡逻，要我早点

睡觉，别看那么晚。可是没想到，半小时

以后，却发生了那样的事情。”说到这里，

赵梦京再也止不住自己伤心的泪水。

当事人朱女士：我一定要讨一个说法

芜湖特警队伍失去了一位好战士战友

好想再见到
我最喜爱的侄子啊

姑姑

出事那天凌晨
他叮嘱我早点睡

同学
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